

ハニトの〇〇な話

No.1

みなさん、こんにちは。お久しぶりですね。最後にこの広報を書いたのはちょうど14年(!)前でした。当時、八百津町国際交流員の3年間の勤務が終わって、イスラエルへ帰る準備中でした。日本へまた来るつもりでのイスラエルへの出発でしたが、まさか14年後にまだ日本(八百津町)にいるとは思っていなかったです。それより、また国際交流員の仕事をするなんて想像もしていませんでした。でも、私に分からないだけで、神様が導いてくださった道だったのかも。

今年の4月からまた役場にお世話になるようになりました。毎週火曜日から金曜日まで杉原千畝記念館で仕事をしています。国際交流の仕事を八百津町民として精一杯頑張りますので、よろしくお願いします。

八百津町へ来た17年前の国際交流の仕事を思い出してみると、イスラエルの代表として料理教室、ヘブライ語講座、講演会などイスラエル文化の紹介が中心でした。今は、八百津町民の一人として、国際交流を通して、外国人も生活しやすい町になるように頑張りたいです。そして、杉原記念館を訪れる年間2万人の観光客(内、イスラエル人2千人!)はもっと八百津町を楽しんで帰れるように。

さて、八百津町の国際交流協会をご存じですか?約11年前に日本人と八百津町の外国人の交流を深めるためにできた協会です。この協会ができた頃に八百津町に住んでいた外国人は20人ぐらいでしたが、今ではその人数は70人を超えています。そして、町民だけではなく、外国からの観光客も増えて、外国人と関わる機会も多くなりました。八百津町もだんだん国際的な町に変わっていく気がしませんか。この広報で毎月、月一回の協会の集まりや特別な行事を紹介しますので、興味のある方はぜひ参加してみてください。みんなで力を合わせて、楽しい行事を増やしましょう。詳しくは杉原千畝記念館(☎43-2460)へお問い合わせください。

みんなで八百津町を盛り上げましょう!!



7月のミーティング。スパゲッティ20本、糸とテープで高くタワーを作って、てっぺんにマシュマロをのせるグループ対抗。最高は40センチ!すご~い!



「ゆんたくオハナ」のみなさんによる一五一会の演奏。日本の文化の紹介を楽しくしていただきました。「ゆんたく」のみなさん、ありがとうございます。また、交流会に参加されたみなさんにも実際に楽器に触れてもらいました。

ハニトさんへの質問は
hanito@town.yaotsu.lg.jp までどうぞ!